

50 Jahre Familienausgleichskasse

Seit Beginn der Auszahlungen im Jahre 1958 bis Ende 2008 wurde ca. 1 Milliarde Franken an Geburtszulagen, Kinderzulagen, Alleinerziehendenzulagen und Differenzausgleich ausgerichtet. Heuer nun feiert die Familienausgleichskasse ihr 50. Jubiläum. Die eigentliche Feier fand am 26. Mai 2008 im Vaduzer Saal statt. Die weiteren Aktivitäten im Jubiläumsjahr bestanden aus einer Jubiläumsschrift,

einem Wettbewerb und mehreren Beiträgen in den Medien. Auch die Post AG trug mit zwei eigens gestalteten Postkarten zum Jubiläum bei. Das Jubiläumslogo mit dem Slogan «Für Kinder, Mütter und Väter» untermalte die verschiedenen Aktivitäten. Die AHV-IV-FAK-Anstalten nehmen nun den Jahresabschluss zum Anlass, allen Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr zu wünschen. (pd)

